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Remarques sur le projet en cours 
La capitainerie actuelle est bien située pourquoi la mettre au fond? 

Et pourquoi tout rasé alors qu’elle avait été rénové il y a peu de 
temps 
Le projet prévoit qu’une seule entrée de port est ce bien raisonnable 
et pensé vu l’affluence de l’été…? 
La nouvelle mise à l’eau située en bout d’une zone de bassin va poser 
des problèmes pour manœuvrer. 

La mise à l’eau actuelle était large, d’accès bien plus pratique 
surtout l’été où nous sommes nombreux à l’utiliser. 
De plus je trouve le coût de ce projet exorbitant. 
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